



Nouvellement exclu du RDPC, le parti présidentiel, le Pr Pascal Charlemagne Messanga Nyadmding, multiplie des sorties au vitriol et des pamphlets contre ses camarades d'hier qu'il accuse de prévaricateurs de la fortune publique. Son exclusion du RDPC, selon lui est illégale, et est le fruit d'un plan savamment orchestré par un groupuscule de « criminels politiques » qui ont falsifié la signature du président national du parti, le Président Paul Biya.

À VOUS QUI M'AVEZ APPORTÉ SPONTANÉMENT VOTRE SOUTIEN, TOUTE MA GRATITUDE DÉVOUÉE !!!

J'ai entendu vos cris de cœur. Je vous remercie pour la COMPASSION SOLIDAIRE dont vous faites preuve à mon égard.

Le désordre et l'indiscipline ont envahi la cité au CAMEROUN.

L'ILLÉGALITÉ et la FAUSSE SIGNATURE du Chef de l'Etat selon un expert témoin, font de moi un héros. Franchement, je n'ai aucun regret à dénoncer les braqueurs de la fortune publique au 237.

Car il s'agit selon ces tartuffes de la République, des dernières heures d'un Homme

d'Etat Paul Biya que personne n'enlèvera de mon cœur. Le promoteur de la RIGUEUR et de la MORALISATION.

Malheureusement, ils veulent nous démontrer que c'est la fin. Mais alors la fin d'un homme d'Etat sur qui je fonde encore tout mon espoir. Pourtant certains proches collaborateurs du Chef par leurs actes, montrent qu'ils n'y croient plus du tout.

Les autres l'ont- ils compris avant nous? Pour preuve, malgré le faux au sommet de l'Etat à travers un conseil de discipline illégal tenu contre moi au sein du RDPC, rien ne leur arrive.

Ces criminels politiques en sont fiers. Ils défient en pleine lune, l'Etat et la société. Ils n'ont plus peur de rien. La berezina est totale. Ce n'est plus une question de temps. Le CONFLIT EST OUVERT. Ces putschistes politiques agresseurs font feu de tout bois. À l'image de la corrida espagnole, Ils foncent sans cesse sur nous sans pudeur et nous humilient. Ils démontrent leur puissance. Ils veulent s'emparer du pouvoir, je vous le confirme.

Leurs actes pugnaces et purulents nous font hurler sans cesse. Comme ce gamin recevant une gifle d'un aîné plus fort à l'école demeurant impuissant, hurle à se déchirer la gorge pour se faire entendre par le Maître d'école, insensible à son alerte. C'est très grave mes chers compatriotes.

Nous sommes dans l'arène sans armes. Pourtant, nous devons survivre.

Le président Paul Biya notre Père est dans la nasse sous l'emprise des PIRATES AFFAMÉS, décidés à en découdre avec son pouvoir. Ils veulent le brouter; et mon exclusion abusive du RDPC est l'hirondelle qui annonce le printemps.

C'est le message que veulent faire passer nos illuminés bourreaux prêts à couper toute autre tête qui tentera également de se lever. C'est la gouvernance par la guillotine.

Ces criminels politiques contrôlent désormais une fraction de l'Etat et du parti.

Quant à moi, je ne suis qu'un intellectuel et un homme politique dans la résistance qui se bat dans le nerf de la guerre. N'ayant pour seule arme que mon cerveau; ce génie propre et spirituel qui m'a emmené à faire TOMBER LEURS MASQUES. Apportant ainsi la preuve que le faux depuis quelques temps, est une forme de gouvernance que cette mafia politico-administrative a adoptée comme mode de comportement pour semer la terreur.

Je demeure fort. Dans la mesure où, j'en suis convaincu, ce film dégainera un jour une facture sociétale que paieront très cher tous ceux qui l'ont consommé. Ces BRIGANDS POUVOIRISTES ont tétanisé à la fois nos intellectuels, nos hommes politiques et ces Camerounais si bavards et champions lorsqu'il s'agit de déblatérer sur les problèmes des autres en Afrique et dans le monde.

Au regard de ce cyclone désagréable agrémenté de vent très pimenté, il ne me reste plus qu'à lancer auprès de vous une ALERTE PATRIOTIQUE, doublée d'un COURAGE VIGILANT, ATTENTIF et AFFECTIVEMENT SINCÈRE. Avec le secret espoir que demain le Chef de l'État, SE Paul Biya, mon Maître politique ne soit pas davantage mortifié par ces geôliers enthousiastes, qui frisent la criminalité politique digne des comportements néo-nazis.

Dieu merci, il a encore à ses côtés dans la société, au palais, au sein du gouvernement, du Parti et au milieu des forces de défense et de sécurité, des FIDÈLES FILS. C'est leur bon sens qui est un frein qui fait flipper encore ces MALFRATS DÉTOURNEURS DE FONDS qui nous maltraitent au quotidien. Car ceux-ci sont le dernier rempart de l'esprit fort du «Nnom Ngui» qui j'en suis persuadé, au sens de la mystique coutumière africaine et de nos prières de rédemption au quotidien, neutraliseront toutes les mauvaises énergies qui permettront à certains d'entre nous, de sortir de la tombe et de ressusciter. Pour ainsi préserver ce qu'il y'a d'essentiel à sauver, à savoir le CAMEROUN NOTRE BEAU PAYS.

Professeur Pascal Charlemagne Messanga Nyamnding

Le sempiternel coordonnateur du Mouvement National des Biyaïstes.
